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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Bundesstrategie Künstliche Intelligenz 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat die im November 2018 auf Bundesebene vorgestellte 
Strategie für Künstliche Intelligenz (KI), in deren Rahmen bis 2025 insgesamt rund 
3 Milliarden Euro für Forschungs- und Transferprojekte bereitgestellt werden sollen? 
 

2. Plant der Senat eine bremische Beteiligung an den auf Bundesebene vorgesehenen 
Forschungsclustern und wie könnte diese aussehen? 
 

3. In wie weit kann die neue Bundesstrategie den bisherigen bremischen Umgang mit KI 
beeinflussen und welche Standortvorteile können sich dadurch für das Land Bremen 
ergeben? 

 
 

Dieter Reinken, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 
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